

PRESENTACIÓN

Somos 5 chicas; Leire, Haizea, Naroa, Andrea y Mariam. Todas estudiamos en el Grado Superior de Educación Infantil, lo que nos hace tener una sensibilización hacia las necesidades de los niños. Además, nuestra formación nos da los conocimientos necesarios para poder satisfacer y atender esas necesidades.

Al inicio teníamos más de una idea, pero según íbamos avanzando con el proyecto, nos íbamos dando cuenta de que queríamos crear un espacio que tuviera que ver con aquellos niños que se encuentran hospitalizados y que necesitan otro tipo de atención, como por ejemplo, una atención más lúdica, pero que a la vez puedan seguir con su formación académica y no pierdan un año educativo completo. Por todo esto, la idea más afín a nuestras intenciones, era crear un Aula Hospitalaria

Nuestra idea se basa en desarrollar esa aula hospitalaria con diferentes cualidades a aquellas que ya existen:

- La idea principal es ayudar a los niños a seguir con su formación académica, además de proporcionar distintas actividades que les ayuden a evadirse de su enfermedad y que a pesar de la situación que están viviendo, puedan seguir sintiéndose como niños.
- Por otra parte, la idea innovadora que nos diferencia del resto de aulas, es la inclusión de los adultos en nuestra aula. Para que ellos también puedan disfrutar de un espacio que les ayude a evadirse de su enfermedad y, además, que puedan colaborar con nosotras y trabajar con los niños.
- Aparte de todo esto, otra idea que se nos ha ocurrido es la creación de camisetas y pulseras, como una actividad más del aula, donde los niños y los adultos puedan customizarlas o crearlas a su gusto, para luego poder venderlas al público y que nos conozcan.

